
特定非営利活動法人 コミュニティラジオ京都 

第１２回 放送番組審議会 議事録 

 

日  時   平成 29年 6月 15日（木）１８：３０～１９：３０ 

場  所   京都市北区役所 ３階 応接室 

委員総数   7名 （出席者数 5名  欠席者数 2名） 

出席委員   谷口みゆき  高奥英路  片木健二  森 重樹  河村春奈 

欠席委員   伴戸恒夫  山口琢也  

放 送 局   村井清和(放送局長)   時岡浩二(NPO事務局長) 

              木村博美(番組制作担当) 

１ 報 告 

・番組審議会意見書を理事長へ提出の件 

  ・6月 4日(日) 開局 1周年記念ｲﾍﾞﾝﾄ一環の「北区ふれあいまつり」報告 

  ・北区健康体操放送開始報告 

 

２ 番組審議 

① 対象番組         

      番 組 名  「KYOTO  RIVERSIDE  WALK」 

      審議対象放送日等 平成 29年 6月 13日（火）１１時から放送分 

      形  式   今日という日、仕事のスタイル、主婦情報コ－ナ－ 

            など、１人ト－ク形式（女性パ－ソナリティ） 

② 審議方法 

       放送(約 25分間分)を聴取する方法により、各委員の意見をいただいた。 

③ 各委員から出された意見まとめ 

      ・聞きやすく、楽しかったし、前段の「今日は何の日」のいわゆるツカミ部分は、長さ的には丁度よい。 

       ・間の取り方がうまく、次は何について話すのかと期待感がある。 

・内容が広い層を対象としているのはよいことであった。 

      ・北区は広いので、広く北区情報を入れてもらったらよいとの希望があり。上京には 17 学区があり、学

区間にはこんなものもあるという学区間つながりについての情報もあればよい。 

・主婦層にはぴったりな生活関連内容となっていて参考になった。 

       ・隠れた名勝や路地の中のお店の紹介や、日頃目につきにくい物、行事などの情報紹介も取り入れ

たらよいと感ずる。 

      ・仕事の話は面白いと思ったが、その一部の例えが長く感じたので、短くまとめていたら聞きやすく参

考になると感じた。 

      ・パ－ソナリティも外・街に出かけてもらえば、地域の話について、もっとよりよく情報発信できるのでは 

・以前出演された方(ゲスト)の話もあったので、コミラジらしいと感じた。 

 



 

３ 総 括 

   今回審議対象となったものについては、当法人が定める放送番組の基準 

の「社会の公安及び善良な風俗に反する放送は行わない」をはじめとする 

各基準に照らし合わせてみても、これに反するものは認められなかった。 

 

４ 審議会議事録の開示 

平成２９年７月１０日以降、法人事務局で閲覧できることにした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


